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新城控股2018青岛媒体行
圆满落幕

6月28日~6月30日，新城控股青
岛公司2018媒体品鉴之旅圆满落幕。
在苏州，媒体团参观了MOC

芯城汇项目。作为斥资百亿打造的
产城综合体，MOC芯城汇雄踞苏
州相城区高铁新城核心CBD，占地
约35万方，总建面约134万方，是
新城集团从住宅商业开发向城市
服务运营商转型的标杆之作，更是
未来高铁新城行政、商务、商业中心
所在。
在上海青浦老城厢历史文化风貌

区，新城首开力作，构建了璞樾高端品
牌的人居合院产品——— 新城璞樾门
第。作为新城产品系中的Top系高端
精品，无论是产品打造还是后期服务，
都配备了高级资源，为城市高净值人
群塑造一处“心灵的养栖所”。
新城控股总部大厦是本次媒体行

的重要一站。在这里，媒体人看到了新
城控股的成长发展、成绩荣誉、新云总
部智能管控平台等。媒体团成员还与
新城控股高级副总裁欧阳捷总进行了
思想的碰撞与交流，欧阳捷总和大家
交流了房地产市场形势与行业发展趋
势，介绍了新城控股发展历史、企业文
化、品牌理念，以及为满足客户美好生
活需要而对产品与服务品质的不懈追
求。
2018年，新城控股将坚持深耕青

岛，在鲁东区域内全面布局，为城市筑
造更多幸福人居产品。 冯晶

□半岛全媒体记者 李晓芳

刚刚买上房的尹先生，想着马上可
以装修准备结婚了，心情就无比舒畅。
上半年像尹先生这样的二手房购房者
不在少数，有的是刚需购房者，有的是
改善型购房者。对于卖方来说，有的淡
定观望，有的急用钱想降价出手。那么
下半年岛城的二手房市场将何去何从？
听听业内人士怎么说。

买方：
青岛小伙卖掉老房置换婚房

“我的婚房终于定下来了！心里的
大石头也落地了。”7月1日，今年28岁
的尹先生高兴地说，他是一名土生土长
的青岛人，已经订婚，所以前段时间一
直在看房子，想买一套房子，好好装修
一下结婚用。尹先生最后相中的这套房
子位于延吉路的锦绣华城小区，65平方
米套一户型，总价213万元。
“结婚后两个人住也够用了，老人
自己有房子住。”尹先生说，当时我就看
好了这个小区和地脚，小区位于延吉路
CBD区域，周边交通和配套都非常方
便，而且房龄只有8年，对于二手房来说
已经算新的了，贷款也好办一些。原来，
尹先生这套房子是卖掉北仲路的一套
老房子后置换来的，属于刚需改善类购
房者。“原来那套老房子是我父母以前
买的，马上要结婚了，所以想置换一套
新一点的房子。卖掉老房子的房款都用
来买这套房了，最后多交了一下首付，
贷款70万左右。”尹先生给记者分析说，
买二手房交房快，不用像买新房那样还
得等上两年才能交房，这套房子手续办

完后，就能拿到房钥匙。
说起他的这次购房经历，他感觉尽

管看过三四个小区，但总体来说还是挺
顺利的。尹先生先在网上浏览了一些房
源，然后跟着房产中介去看房，看过良
辰美景、万达39克拉、花好月圆等小区。
“我的购房意向非常明确，一看房龄二
看地脚三看小区配套，所以很快就锁定
了这几个小区，最后看户型，经过几次
对比最终就相中了锦绣华城的这套房
子，各方面都合适，所以很快就跟房主
签合同了。”

卖方：
观望类房主居多
有些愿降价出售

市民杨女士有两套房子，目前住在
李沧区，她有一套市北区的老房子想出
手，但挂了一年时间也没卖出去，反倒
是现在她更淡定了，也不着急了。这套
老房子位于海伦路的四方实验小区，是
1996年建的，房龄已经22年了。“去年
我在房产中介那里挂出来，套二75平方
米，挂2 . 2万/平方米，当时中介也领着
一些购房者去看过房，但看完后都没了
下文。现在这套房子总价得200万元左
右。”杨女士回忆说，当时想着把这套房
子卖出去，再在即墨买套养老房，当时
也不想降价卖，后来一直这么挂着，最
后也没卖出去。“后来青岛又出台了限
购限贷政策，像我家这种房龄大的老房
子贷款年限短，要求首付高，所以不太
好出手。现在有房住着，更不着急了，先
这样对外出租着也不错。”
记者调查发现，目前像杨女士这样

的淡定观望型房东居多。同样作为房

主，孙先生就没有这么淡定了。因为今
年他家迎来了二宝，加上老人帮着照看
孩子，6口人挤在套二房里，确实太拥
挤，现在急需升级到三居室。孙先生家
住在浮山后，这片区二手房成交率还是
挺高的，84平方米总价218万元，挂了
三个月一直没卖出去，“现在着急换房，
如果一个月内再卖不出去，我有可能会
降价急售。”孙先生很无奈地说。

专家：
下半年二手房市场
将进入平稳期

那么下半年岛城二手房市场又会
如何发展呢？青岛锐理数据总经理马光
明表示下半年如果没有更加严厉的政
策出台，投资需求依然强劲，而又难以
凑效的增加实际供应量，新房市场仍然
无法降温，那么二手房市场仍会持续走
强。但预计下半年会有进一步的政策出
台，那行情就要另说了。
某房产公司负责人表示青岛房地

产市场未来一段时间将会进入量价齐
稳的状态，短时间内若无有关政策支
持，二手房及新房市场将保持一段相对
平稳的时期。
“整个下半年来看的话，主城区目
前是二手房已经占据了大多数，新房
大部分在郊区，现在热点逐步从城
阳、西海岸外扩到了即墨胶州。”平安
好房山东运营总监张斌认为，相对来
说二手房未来的发展空间是好的，但
是现在受到市场政策的限制，再加上
后期贷款额度的收紧，因为贷款与房
龄有关，二手房下半年的日子估计还
是不好过。

下半年二手房何去何从？
以幸福之名，随新起航
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